
Chers voisines, voisins,

Notre quartier est à cheval entre deux communes, mais aussi entre deux 
mondes : l’un urbain, l’autre rural. Ce qui engendre naturellement des 
attentes et des besoins particuliers.

Nous sommes un petit groupe résidant à la Plagne, entre Issoire et Perrier. 
Nous pensons qu’il serait temps de se rassembler en comité de quartier, 
dont l’objectif serait d’appréhender nos problèmes en bonne intelligence et
de rester informés.

Voir détails au verso :



Pourquoi un comité de quartier ?

Nous demeurons sur la Route de Perrier, en face d’Intersport, juste à côté de l’une des
implémentations du futur village pour enfants. Et c’est justement ce projet qui est le 
déclencheur pour cette idée de comité de quartier. En effet, il n’y a eu aucune 
concertation ou communication de la part du département ou de la mairie et on pense 
que dans l’état ce projet est un drame en devenir. Notamment pour ce qui est de la 
sécurité et du bien être des enfants. Si le projet originel avait une ambition et un 
courage clairement affichés, on se retrouve au final avec des enfants sous une ligne à 
haute tension, une sortie unique sur la route de Perrier, et aucun terrain de jeux... du 
logement social bête et méchant.

Nous avons déjà réfléchi à plusieurs solutions qui seraient davantage alignées avec le 
projet originel. Nous ne comptons pas être dans une obstruction systématique mais au
contraire être porteur de solutions.

C’est cet esprit que l’on imagine pour le futur comité de quartier, être dans une 
dynamique positive, proposer des solutions qui seraient le mieux adaptées à 
notre mode de vie.

Le futur comité de quartier :

Nous voulons être associés aux décisions des municipalités (ville, département ou 
région) lorsqu’elles lancent un projet dans notre quartier, au lieu d’être mis au pied du
mur, plus de consultations et de concertations seraient bénéfiques pour tout le monde.
Mais aussi pouvoir signaler les problèmes impactant la communauté et leurs 
solutions. Et de manière générale promouvoir le dialogue dans le quartier. Nous 
sommes entre ville et campagne, préservons cette spécificité.

Que pouvez-vous faire ?

Nous allons essayer de passer chez vous pour prendre votre avis d’ici quelques jours 
ou semaines. En attendant, peut-être avoir une concertation avec votre voisinage 
immédiat pour essayer de voir si cette idée de comité vous serait bénéfique.

On a commencé à construire un site web où vous pouvez vous inscrire pour rester 
informés : https://laplagne63.fr

Vous pouvez aussi nous contacter par email : bonjour@laplagne63.fr
Gardez à l’esprit qu’on a malheureusement à jongler entre nos propres vies et nos 
activités, soyez patients si vous n’avez pas de réponses immédiates.

Merci !
Vos voisins et vos voisines
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